

日本海側の各地では、大雪による交通障害等がニュースになっており、皆様も「大変だね」と心配な様子で、テレビを見ておりました。まだまだ、寒い時期が続くので、外に出る機会もありますが、室内でも明るく暮らして頂けますように、スタッフも気を配って参りたいと思っております。



(1月14日)

恒例の新年会。福笑いなどを楽しんだ後、皆様の人気を独り占めしたのはサプライズで登場した獅子舞です。ハハハの獅子に子どものように歓声を上げて喜んでおいででした。特別メニューの昼食も皆様楽しそうに召し上がっていらっしゃいました。



今年も干支飾り完成しました！！



今年は卯年ですよー。



# 誕生日会

1月は2名の方のお誕生日会がありました。

心のこもったお祝いの言葉と色紙のプレゼント。  
皆でおいしい昼食と手作りのケーキをいただきました。  
お誕生日おめでとうございます。お元気にお過ごしください。



## 今後の予定です。

2月は節分豆まき、バレンタインランチお茶会を予定しております

### ご挨拶

御家族の皆様には、日頃よりご協力を頂きまして誠にありがとうございます。  
ございます。

この3年間、世界的に猛威を振るった新型コロナウイルス感染症も、  
世間では季節性インフルエンザと同等の扱いとする方向で進んでおり、  
規制も緩和されておりますが、重症化リスクをお持ちの御高齢の方が  
入所されている悠里の郷では、マスク着用やアルコール消毒等の感染  
対策は当面継続して参ります。

今後とも、ご理解・ご協力の程を、どうぞよろしくお願い致します。

管理者 森幸男